



## **Jean- François DAVIAU**

"Après avoir assumé pendant 25 ans des fonctions financières, puis de conseil en stratégie et management dans différents grands groupes

parapétroliers, il co-fonde HYDROHELIX ENERGIES en 2000 avec H.MAJASTRE, pour développer une solution hydrolienne originale. Il approfondit le concept et fédère 3 industriels locaux complémentaires pour porter plus avant l'aventure industrielle de l'hydrocinétique marine.

Il crée en 2008 SABELLA SAS avec ses partenaires industriels, et en assure la Présidence.

58 ans, IHFI (Institut de Haute Finance – IFG)